

Ensayo en Alemán Acerca de Chile

El periodista e historiador Mario Puelma ha publicado en la serie T.M. (Tabachen und Meinungen) de la editorial SMI de Berna, Suiza, el libro "Chile 1970-1973, la destrucción de una democracia".

Esta obra es un aporte valioso a la clarificación de los hechos ocurridos en Chile desde antes de 1970 hasta el pronunciamiento militar del 11 de septiembre de 1973, que frenó las maquinaciones de la Unión Soviética para introducir una cuna en el norte sur del continente americano.

Los que presenciamos la labor de corrección de nuestro sistema político en los últimos diez años, y de los esfuerzos desplegados por el marxismo internacional para destruir la democracia en Chile, no podemos menos que agradecer a Mario Puelma por su obra, donde puso a punto non sin querer cómo se fueron conjugando los hechos hasta llevar al país a ese caos llamado: "la vía chilena al socialismo".

En el prólogo analiza tres hechos como base de la defensa al pronunciamiento del 11 de septiembre de 1973: 1.o Que Chile, antes de Allende, era una democracia que funcionaba normalmente; 2.o Que Allende llegó al Poder gracias a las disposiciones constitucionales en vigencia en el año 1970 y 3.o Que el gobierno de Allende, con una amplia asistencia extranjera, fue socavando el régimen democrático y constitucional para imponer el comunismo, insti-

mación de un ejército paralelo a las Fuerzas Armadas para imponer el Poder Armado o Poder Popular, que habría significado la Guerra Civil, el caos y destrucción de la patria.

Entre esos documentos hay mucho material que sería largo rebentar en detalle en estas breves líneas, pero, sin embargo, hay algunos que merecen no dejarlos sin comentario. Es facilísimo público la famosa carta de Fidel Castro que nosotros conocida, días después del 11 de septiembre, pero que el resto del mundo seguramente ignoró. Inserta, también en facsímil, el oficio dirigido por Allende a la Oficina de la Gendarmería General de la República, referente a los baúles llegados de Cuba y que fueron trasladados del arropeo de Pedalvuel directamente a la residencia presidencial de Tomás Moro. Allende, bajo su firma, faltó detenidamente a la verdad diciendo que esos baúles eran obras de arte regaladas por el Primer Ministro de Cuba, los cuales dejaba a disposición de esa entidad para su revisión, si lo estimare conveniente. Con posterioridad se conocía la lista completa de esas "obras de arte": metralletas, bazookas y municiones, suficientes para equipar una ejérciticia.

El acopio de documentos es muy importante para el público extranjero. Somos poco conocidos en el mundo y lo único que se dice de nosotros es que

Ensayo en alemán acerca de Chile [artículo] Gaspar Marín A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marín, Gaspar, 1914-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ensayo en alemán acerca de Chile [artículo] Gaspar Marín A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)